

Prof. Dr. med. S. vom Dahl

Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie

Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf

Moorenstr. 5

40225 Düsseldorf



## Curriculum vitae

---

- 1982-1989      Medizinstudium in Bochum, Düsseldorf, Philadelphia (University of Pennsylvania, PA, USA)
- 1989-1994      Wiss. Assistent an der Klinik für Gastroenterologie der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg (Dir.: Prof. Dr. med. Dr. h.c. mult. W. Gerok)
- 1990            Promotion (summa cum laude, Inst. f. Physiol. Chemie (Dir.: Prof. Dr. med. Dr. med. h.c. H. Sies), Düsseldorf)
- 7/1991-3/1992   Wehrdienst als Truppenarzt in Stetten a.k.M, Baden-Württemberg
- 1994-1998      Wiss. Assistent an der Klinik f. Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf (Dir.: Prof. Dr. med. D. Häussinger)
- 1997            Facharzt für Innere Medizin
- 1998            Habilitation und Venia legendi
- 1998-2005      Oberarzt an der Klinik f. Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf
- 2000            Schwerpunktanerkennung Gastroenterologie
- 2001            Ernennung zum Universitätsprofessor (C3) a. L. für Innere Medizin mit dem Schwerpunkt Hepatologie an der Med. Fakultät der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf
- 4/2005-12/2013   Chefarzt der Klinik für Innere Medizin/Gastroenterologie des St. Franziskus-Hospitals in Köln (Akadem. Lehrkrankenhaus der Universität Köln)
- 2006-2012      Apl. Professor an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf
- 2006-2010      Ärztlicher Direktor St. Franziskus-Hospital, Köln
- Seit 2009       Sekretär und Schatzmeister der Arbeitsgemeinschaft für angeborene Stoffwechselstörungen in der Inneren Medizin (ASIM)
- Seit 2009       Chairman der European Working Group on Gaucher Disease (EWGGD)
- Seit 2012       Apl. Professor an der Universität zu Köln
- Seit 1/2014     Oberarzt an der Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf

**Klinische Schwerpunkte:** Lysosomale Speicherkrankheiten und genetisch bedingte Stoffwechselkrankheiten der Leber, Interventionelle Endoskopie, Transitionsmedizin, Früherkennung von Stoffwechselkrankheiten, Rationelle Medikamententherapie

**Wissenschaftliche Schwerpunkte:** M. Gaucher: Pathophysiologie, Diagnostik, Bildgebung, Therapie und klinischer Verlauf, Regulation des Proteinabbaus in der Leber, Gallebildung, Mechanismen der Leberschädigung und Fibrosemessung an der Leber, sozioökonomische Aspekte angeborener Stoffwechselkrankheiten, Patientenregister

Prof. vom Dahl stammt aus Bielefeld, lebt in Köln, ist verheiratet und hat 2 Töchter.

Köln, den 15. März 2015